

II Congreso Internacional de la Tecnología Aplicada a la Minería

Del 13 al 16 de julio, en las instalaciones del Polideportivo de la Universidad Católica del Perú (PUCP), se llevó a cabo la segunda edición del Congreso Internacional de Tecnología Aplicada a la Minería y Feria EXPOTECNOMIN 2016. Este evento fue organizado por la empresa Pull Creativo y la Revista Tecnología Minera.

El evento tuvo como objetivo evaluar la actual coyuntura del sector y tener una mirada al futuro y el reto que afronta la industria peruana para no perder más competitividad a nivel mundial. También se analizó el problema de los costos de la industria

minera que se han incrementado, y la constante y urgente demanda de nuevas tecnologías que requiere el sector para general mayor rentabilidad en las operaciones.

Inauguración feria ExpoTecnomin 2016

Durante la ceremonia de inauguración estuvieron presentes el Ing. Isaac Ríos, presidente del II Congreso Internacional de Tecnología Aplicada a la Minería – Feria ExpoTecnomin y presidente del Directorio del CETEMIN, el Ing. Mario Cedrón, Vicepresidente del mencionado evento, y el Sr. Miguel Zavala, editor de la revista Tecnología Minera.

Ellos se refirieron a los objetivos de este encuentro, ocasión en la que coincidieron en que la tecnología es parte de integral de la minería moderna por lo que en esta ocasión la idea es que las empresas participantes den a conocer sus adelantos e innovaciones tecnológicas.

El Ing. Ríos destacó los objetivos planteados para el evento: “este idea nace a partir de una situación que se ha comenzado a presentar en la minería desde hace algunos años el cual es el aumento de los costos de operación en las empresas mineras”, manifestó.

